

## FOOTBALL

C'est la veillée d'armes pour les Panthères du Gabon, opposées demain (17h00) à Nouakchott aux Mourabitounes (Mauritanie) dans un match pour la qualification à la Can-2023. Un objectif qui "ne doit pas constituer un facteur bloquant", es-compte à L'Union le sélectionneur national Patrice Neveu.

Page 8

## AFFAIRE

Avec l'arrestation de ses supposés émissaires en Guinée équatoriale (L'Union d'hier) et l'initiative même d'une telle mission, le candidat consensuel de la plateforme Alternance 2023 à l'élection présidentielle du 26 août, Albert Ondo Ossa, se retrouve au cœur d'une affaire insensée.

Pages 4 & 5

## MAGISTRATURE

C'est un changement historique. Dieudonné Aba'a Owono, président de chambre au Conseil d'Etat, a été nommé mercredi par les autorités de la Transition président de la Cour constitutionnelle, en remplacement de Marie Madeleine Mborantsuo, qui en tenait les rênes depuis 1991, année de sa création.

Page 3

# PRIMATURE : REVOILÀ NDONG SIMA !

**RAYMOND** Ndong Sima a été nommé hier par le président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, Premier ministre de la même Transition, retrouvant, à 68 ans, un poste qu'il avait déjà occupé entre février 2012 et janvier 2014. Cet économiste chevronné, grand pourfendeur de la mauvaise gouvernance, avait été candidat à la présidentielle avant de se retirer au profit d'Albert Ondo Ossa.

Page 2



## POUR MOI QUOI...

Ça y est. Les choses s'accélèrent et depuis mercredi on a une visibilité des intentions du CTRI.

Hier, le Premier ministre a été nommé. Avant-hier ce sont plusieurs institutions de la République qui ont été touchées par ce vaste mouvement de renouvellement des personnels dirigeants. C'est parti pour la "transition et la restauration..."

Il le fallait pour ce pays exsangue, victime de la prédation de ses ressources financières par un grou-

puscule sans foi, ni loi. La tâche de reconstruction est si immense qu'il n'est pas question de perdre du temps. D'ailleurs, on avait pris la mesure de la cadence lorsque le Président du CTRI, en réponse aux préoccupations de la presse, a dit qu'un militaire est un homme pragmatique. C'est dit. Aux Gabonais de suivre le mouvement et comprendre que notre mission à tous se résume à la reconstruction nationale. La désignation du nouveau Premier ministre participe de cette volonté. Raymond, c'est l'homme qu'il faut. Un homme qui a profondément marqué les esprits en son temps, lui aussi par son pragmatisme. Notamment lors de son

bref passage à la même fonction où il a fait montre d'une grande énergie au travail qu'il fait d'ailleurs bien avec beaucoup d'amour pour son pays. A lui, en concertation avec le Chef, de composer avec d'autres hommes et femmes une équipe de combat prête à servir le Gabon et non à se servir. Des patriotes véritables, le pays en dispose en quantité et en qualité sur les plans moral, professionnel et intellectuel...

Comme dirait La Fontaine, "rien ne sert de courir, il faut partir à point". Pour que demain, on ne vient pas nous parler d'erreurs de casting, quoi.